

## 給食時における金属物の発見について

### ●概要

令和6年9月10日(火)12時20分に高津学校給食センターで調理した「あつあげのみそしる」の提供を受けた小学校より、配膳した汁椀の中に金属物が見つかったとの報告を受けた。

金属物については、太さ0.5mm×長さ2.0cm程度の渦巻き状の針金のようなものであった。

給食を食す前の発見であったことから児童は口にしておらず身体等に異常はなかった。発見後、同センターの配食校に対し、みそしるを食すことの中止及び児童生徒等の状況確認を連絡するとともに原因を追究すべく金属物は回収した。現在、混入された原因等は調査中である。

### ●経過等

#### 【経過】

(1) 令和6年9月10日(火)12時20分に小学校から報告。

※当該児童があつあげのみそしるを自席に置き、食そうとした際に汁椀の中にある食材の上に金属物が入っていることを本人が発見した。連絡を受け、高津学校給食センターが配食する学校の「あつあげのみそしる」を食すことについて中止するように連絡を行った。

(2) 高津学校給食センターが給食提供する市内小中学校(小学校12校、中学校7校)に状況確認依頼。現時点で各校とも異常のないことを確認。

(3) 高津学校給食センター内の調理器具等の一斉点検を実施し、混入物の特定及び原因を調査したが場内における特定には至らなかった。

### ●金属物

